

80 ans de la loi de Nationalisation

**Notre engagement n'a pas de prix,
mais il mérite une prime**

La loi de nationalisation de l'électricité et du gaz du 8 avril 1946 a fait bien plus qu'organiser le secteur de l'énergie : elle a bâti les fondations d'un **Service Public tourné vers l'intérêt général**, scellant un pacte de confiance avec les Français.

Depuis huit décennies, ce pacte est honoré quotidiennement par les agents des industries électriques et gazières. Ce sont eux qui, par leur expertise, de jour comme de nuit, faisant fi des aléas climatiques, **garantissent à la population une énergie sûre, accessible et continue**.

Derrière l'institution qui fête ses 80 ans, il y a la réalité du travail des femmes et des hommes. Si le système tient, **c'est grâce à l'engagement constant de tous les salariés**.

Un résultat qui ne doit rien au hasard, mais est fondé sur des compétences, un professionnalisme reconnu, un sens des responsabilités et une conscience collective de l'utilité sociale de nos missions.

Transition énergétique, souveraineté et indépendance énergétique, relance du nucléaire, évolution du gaz : ces défis majeurs sont bien réels. Ils ne pourront être relevés qu'avec des agents reconnus, respectés et justement rémunérés. L'avenir énergétique du pays ne peut se construire durablement sans une politique sociale et salariale à la hauteur des ambitions affichées.

La reconnaissance ne peut pas rester symbolique. Elle doit se traduire concrètement, en particulier dans un contexte où le **pouvoir d'achat est sous pression**, le Statut fragilisé et où les exigences professionnelles ne cessent d'augmenter. Il devient difficile de rester mobilisé quand on a le sentiment de devoir toujours donner plus, sans rien recevoir en échange.

FO Énergie porte une revendication légitime et juste : à l'occasion de ces 80 ans, les entreprises de la Branche des IEG doivent reconnaître cet investissement par le versement d'une **PRIME EXCEPTIONNELLE DES 80 ANS** pour l'ensemble des salariés.

Ce n'est pas un geste symbolique, **c'est le juste retour de la richesse créée collectivement** et la reconnaissance du rôle essentiel des agents dans la réussite de notre Service Public de l'énergie, hier comme demain.

Célébrer l'histoire, c'est investir dans ceux qui la font.

